



Estimados Socios y Amigos de la Calidad:

Dr. Hugo Guajardo Guzmán, Presidente de la Sociedad Chilena de Calidad Asistencial, en representación del Directorio, tiene el agrado de invitar a ustedes a nuestra 8ª Jornada Regional de Calidad.

Arica nos recibe en Septiembre 3 y 4.

Realizamos un encuentro Internacional de Calidad 1ª JORNADA CHILENO PERUANA DE CALIDAD ASISTENCIAL, con la asistencia del Presidente de Colegio Médico del Perú y autoridades de la Sociedad Peruana de Calidad.

Invitación amplia y fraterna a todos aquellos que en sus haceres cotidianos trabajan por la Calidad y Seguridad de nuestros pacientes.

Los esperamos, en dependencias del Hospital Regional Dr. Juan Noé Crevani.

Sean todos Bienvenidos.

Arica, 28 de Julio 2015.

